

## Résumé du rapport d'activité 2021-2022

Le projet intitulé « Covid-19 et les droits de l'homme » a été mené de 2021 à 2022 dans les quatre préfectures de la région des plateaux (Agou, Danyi, Kloto, Kpélé). Il vise à lutter contre les violations graves des droits de l'homme, l'incivisme, l'activisme, les vices sociaux nés des dernières crises socio-politiques aggravées par la pandémie du Corona virus.

L'objectif général du projet est de promouvoir la cohésion sociale et la paix civile au sein des populations togolaises.

Le présent projet qui a été financé par le Civil Society In Development (CISU) avec l'accompagnement technique du Youth For Development Denmark (YFDD) se décline en plusieurs axes d'actions :

- Au 1<sup>er</sup> axe, un lancement officiel des activités a été organisé dans les quatre (4) préfectures de la région des plateaux (Danyi, Agou, Kloto, Kpélé). Cette phase a connu la participation des autorités préfectorales, communales et locales et vise à présenter le projet, ses différentes phases, zones d'exécution et susciter l'adhésion des populations à sa réalisation.
- La seconde phase est marquée par une sensibilisation dans les quatre (4) préfectures sur le thème « Covid-19 et les droits de l'homme : Impacts socio-économiques ». cette sensibilisation de masse a été menée à l'endroit des communautés à la base des quatre districts. Il a été question de rappeler les instruments et textes juridiques internationaux et nationaux qui protègent les droits de l'homme, les impacts socio-économiques de la pandémie puis relever auprès des populations des cas de violation des droits en période de pandémie et identifiés les voies de recours les plus appropriées.
- La troisième phase a consisté en une série de formations :  
La première fut menée à l'endroit des leaders communautaires et activistes sur les thèmes de « la participation et du contrôle citoyen de l'action publique » puis sur « le genre et les droits de l'homme ».  
La seconde série de formation a été organisée à l'endroit des journalistes et blogueurs de la région des Plateaux sur la gestion efficace de l'information et la promotion de la profession de journaliste. Il s'est aussi agi de vulgariser le code de déontologie.  
La troisième série de formation a porté sur la manière de signaler et de documenter les abus en cette période de la pandémie de covid-19. Il est question de recenser tous les cas d'abus ou de violences au sein des communautés à la base et identifier les processus et voies de recours.

En outre, plusieurs émissions radiophoniques et colloques en ligne sur les droits de l'homme de réunion et de manifestations pacifiques sont organisées sur les médias de la place.

## Summary of the 2021-2022 activity report

The project entitled "Covid-19 and human rights" was carried out from 2021 to 2022 in the four prefectures of the Plateaux region (Agou, Danyi, Kloto, Kpélé). It aims to combat serious human rights violations, incivism, activism and social vices arising from the latest socio-political crises aggravated by the Corona virus pandemic.

The general objective of the project is to promote social cohesion and civil peace among the Togolese population.

This project, which was financed by the Civil Society In Development (CISU) with the technical support of Youth For Development Denmark (YFDD), is divided into several areas of action:

- In the 1st axis, an official launch of the activities was organised in the four (4) prefectures of the Plateaux region (Danyi, Agou, Kloto, Kpélé). This phase was attended by the prefectural, communal and local authorities and aimed at presenting the project, its different phases, implementation areas and encouraging the populations to support its implementation.

- The second phase was marked by an awareness-raising event in the four (4) prefectures on the theme "Covid-19 and human rights: socio-economic impacts". It was a question of recalling the international and national legal instruments and texts that protect human rights, the socio-economic impacts of the pandemic, and then identifying cases of violation of rights during the pandemic among the population and the most appropriate means of recourse.

- The third phase consisted of a series of training sessions:

The first was conducted for community leaders and activists on the themes of "participation and citizen control of public action" and then on "gender and human rights".

The second series of training sessions was organised for journalists and bloggers from the Plateaux region on effective information management and the promotion of the profession of journalist. It was also about popularising the code of ethics.

The third series of training focused on how to report and document abuses in this period of the covid-19 pandemic. The aim is to identify all cases of abuse or violence within the communities at the grassroots level and to identify the processes and channels of appeal.

In addition, several radio programmes and online symposiums on the human rights of peaceful assembly and demonstration are being organised on the local media.